



Soutenons la Résidence du Moulin de la Croix

La résidence du Moulin de La Croix est une structure indépendante fondée à Saint-Etienne-du-Grès en 2018 par le commissaire d'exposition et éditeur Théophile Calot.

Avec la volonté de soutenir, accompagner et collaborer avec les artistes contemporains, la Résidence du Moulin de la Croix, se tourne vers une démarche transversale qui propose des expériences d'art collectives.

Pour la deuxième année, la résidence du Moulin de la Croix prend le large et est accueillie par Jérôme Pierre

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/lKfRGs3g>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Théophile Calot

Scannez-moi !

